



Les folklores de Zagora: un patrimoine immatériel de haute valeur artistique

Les folklores de Zagora: un patrimoine immatériel de haute valeur artistique La population des oasis de la vallée du Draa moyen, Sud Est marocain, se caractérise par une grande diversité ethnique (Draoua, Imazighene, Arabes). Cette diversité est à l'origine de la richesse des chants et danses de la région. Chaque groupe ethnique développe une identité à travers ses propres chants et danses sans négliger les effets de l'acculturation liée à la cohabitation de certains groupes dans un même espace rapproché... Source web par visitzagora